



Éducation

Prix

Collégial International Sainte-Anne

2023 - Présent

Étudiante en Sciences Humaines-Administration avec distinction *Honours*

Expérience de Travail

Monitrice de Natation

08/2021 - Présent

Ville de Montréal

Planifier et animer des cours de natation dynamiques et sécuritaires

Bourse d'implication

08/2023

Bourse attribuée pour récompenser l'implication et l'engagement communautaire

Médaille du lieutenant-gouverneur pour la jeunesse 06/2023

Nomination pour avoir une influence positive sur les autres en s'impliquant distinctement auprès de la communauté.

Prix Conseil Jeunesse de Lachine

06/2023

Nomination pour avoir une implication prometteuse au sein de l'arrondissement Lachine

Engagements

JURIPOP

08/2023 - Présent

Demi Finale Provinciale

Simulation de procès en droit criminel devant des juges exerçant dans les tribunaux du Québec.

Comité Simulation ONU

08/2023 - Présent

Participante-membre des conférences de simulation des Nations Unies au niveau collégial et universitaire.

Conseil Jeunesse Lachine

12/2021 - Présent

Position: Vice-Présidente

Élaboration des projets pour donner la parole aux jeunes lachinois sur les différents enjeux municipaux qui les affectent directement.

Comité Vert

09/2021 - Présent

Membre du comité au secondaire et au cégep où on élabore des projets permettant un espace scolaire plus vert et une conscientisation chez les utilisateurs de l'établissement.







Conseil Étudiant

09/2021-06/2023

Position: Présidente

Représenter les besoins des étudiants en mettant en place des projets.

Young Canadians' Parliament

09/2022 - 02/2023

Children First Canada

Groupe de travail composé de jeunes Canadiens afin d'adresser diverses problématiques jeunesses.

Événements

EXO - Projet du Grand Sud-Ouest

01/2024

Consultation Publique

Participation à une consultation publique sur le réseau de transport le plus optimal pour l'arrondissement de Lachine tout en considérant son rendement environnemental.

Distribution de Nourriture

2023 - Présent

UMLA & Redvan Project

Participation occasionnelle à des distributions de nourriture pour les individus en besoin à Berri.

SJCC23

28/04/23 - 29/04/23

Sors de ta bulle

Membre-participante au sommet jeunesse sur les changements climatiques. Occasions d'entreprendre des discussions allumées avec des jeunes venant de partout autour du Québec.

Manal Elhaoua (438) 875 - 9535 elhaouamanal@gmail.com

Environnement JEUnesse infoenjeu@enjeu.qc.ca

Cher Comité de Sélection,

L'engagement est comme une piqure, une drogue ; lorsqu'on s'y aventure, on risque fortement de ne plus y en ressortir. En avril 2021, en secondaire 3, je m'y suis aventurée. Je m'étais inscrite à un jardin collectif au Grame. Tous les jeudis, durant l'été, je prenais mon vélo et je me dirigeais au toit vert de l'organisme pour donner un coup de main. Offrir de l'aide n'aide pas seulement l'objet en question, mais aussi l'aidant. J'ai contribué à l'embellissement d'un toit, à favoriser la reproduction de divers types de papillons et à permettre aux abeilles de récolter le pollen en sécurité. Ce n'est pas tout. Ça m'a permis d'ouvrir mes yeux sur l'importance de l'impact qu'un jardin peut avoir sur l'écosystème. Aider le Grame m'a permis d'apprendre. C'est à ce moment précis que l'engagement était devenu ma plus grande passion.

C'est ainsi que je dépose ma candidature pour faire partie du Conseil d'administration d'Environnement Québec puisque mon aspiration croissante pour l'environnement me rend avide de curiosité et de créativité. Je suis convaincue de pouvoir offrir une nouvelle perspective au conseil et d'en tirer une panoplie de connaissances.

Au tout début, j'avais une perception pessimiste des conséquences environnementales de l'activité humaine. J'étais bloquée et emprisonnée dans mes émotions négatives. Je m'étais dit : « Manal, il est impossible de voir la société ou le gouvernement s'orienter vers une économie circulaire ou vers un mode de vie durable. » Croire en l'impossibilité, c'est de croire en la certitude. Elle t'empêche d'aller de l'avant et d'oser essayer. Je m'étais alors dit qu'il fallait absolument que je pose un geste. Je devais me prouver que le changement était possible. Lorsque j'ai mis mes pieds au Grame, au conseil étudiant, au comité vert, au Conseil Jeunesse de Lachine (CJL), aux consultations publiques et aux évènements, ma vision du monde avait complètement changé : Il est possible d'engendrer un changement massif, il faut simplement contribuer petit à petit comme le dit l'expression : Un éléphant, ça se mange une bouchée à la fois. Ma contribution au sein d'Environnement Jeunesse me permettra de mettre de l'avant des projets ambitieux qui ne seront pas mis de côté ou ignorés.

Voir les nombreux projets mis en place par des jeunes de mon âge, ça m'énergise et ça me pousse à faire de même. En effet, actuellement, je travaille avec le Grame pour potentiellement installer un jardin collectif dans une résidence pour ainés. En outre, je travaille activement au renouvellement d'une conférence que je souhaite ramener dans ma vieille école secondaire, où j'avais établi avec deux autres élèves une conférence qui conscientisait l'importance de poser l'action et du pouvoir qu'on a, qui est souvent minimisée parce que, selon notre philosophie, l'engagement atteint presque toujours la question de l'environnement. Bref, l'environnement regroupe autant la sphère de l'éducation, de la santé, de la politique, de l'économie et la sphère sociale. La diversité d'âges et les nombreux outils disponibles au sein du Conseil Administratif m'incitent à croire qu'il me permettra de mettre à l'épreuve ma capacité d'avoir une approche holistique à des problématiques et à justement prendre en considération ces multiples sphères.

Je vous remercie d'avance de prendre en considération ma candidature.

Cordialement,

Manal Elhaoua